

## Teilnahme Kids-Tour. Ein Trauerspiel

Wie soll das nur weitergehen ohne Nachwuchs in Schleswig Holstein?

Dieses Jahr habe ich das 5. Mal Nachwuchssportler aus Schleswig Holstein zur Kids Tour nach Berlin begleitet. Diese tolle Veranstaltung ist für die Nachwuchsfahrer der Klassen U13 und U15 aus den In- und Ausland eine feste Adresse. Auch wir wollten wieder mit mindestens einer Mannschaft daran teilnehmen und haben bereits im Januar die Unterkunft reserviert.



Aber je näher der Termin rückte, umso deutlicher wurde, dass wir dieses Jahr wohl keine Mannschaft zusammen bekommen würden. Wie lange ist das her, dass wir mit 3 Mannschaften über den Kurfürstendamm gefahren sind? Jahre?

Von den wenigen Fahrern, die noch im Schleswig Holstein übrig geblieben sind, kamen dann auch noch Absagen. Schnell stand fest, dass nur zwei Fahrer nochmal teilnehmen wollten. Also mußte eine andere Lösung her. Die angrenzenden Landesverbände wurden angesprochen aber nichts. Auch eine Mixed Mannschaft mit Hamburg kam leider nicht zustande.

Hiermit noch einmal einen herzlichen Dank an die Veranstalter der Kids Tour, die unseren beiden Fahrern Paule Ischen und Gerrit Leiß die Möglichkeit gaben trotzdem teilzunehmen. Zitat: "Irgendwie wird das schon gehen, dass machen wir schon, entweder als Mixed Mannschaft oder als Einzelfahrer". Vielen Dank.

Und unsere Renner bekamen wirklich großartige Verstärkung mit Robin Hoffmann und Martin Meier vom Förderteam Bayern. So wurde es doch noch was mit einer Mannschaft.

Auch die einheitlichen Trikots sollten kein weiteres Problem sein, denn man höre und staune, es gibt tatsächlich noch Sponsoren. Auch hier einen besonderen Dank.

Nun zum Sport:

Wie jedes Jahr mußten die Fahrer am Freitag ein Einzelzeitfahren (8km), am Samstag ein Straßenrennen (42km) und am Sonntag ein Rundstreckenrennen (45km) absolvieren. In der U15 starteten 40 Mannschaften, also 160 Fahrer.

Wir haben viele gute Fahrer und spannende Rennen gesehen. Besonderer Höhepunkt jedes Jahr das Rennen auf dem Kurfürstendamm. Hier wird's richtig schnell. Und nicht jeder Fahrer kann dem hohen Tempo folgen und wird der Übersicht wegen aus dem Rennen genommen.

Herausragend wieder einmal der Gesamtsieger Leo Appelt. Nach Defekt und Rundenvergütung setzte er sich kurzerhand 7 Runden vor Schluß von Feld ab und fuhr das Rennen als Einzelzeitfahren zu Ende. Glückwunsch.

Paule und Gerrit haben diese Rennen in ihrer sportlichen Entwicklung weitergebracht und sie werden fleißig weiter trainieren. Dann gibt es hoffentlich auch im nächsten Jahr noch etwas über den Nachwuchs aus Schleswig Holstein zu berichten.

Ergebnisse unter: [www.kids-tour.de](http://www.kids-tour.de)

Katrin Leiß

Sonntag, 14. August 2011